Granada Hoy

Ocio y Cultura

Más de 70 espectáculos en la propuesta del FEX 2009

Más de 70 espectáculos en la propuesta del FEX 2009

El festival, que se celebra del 25 de junio hasta el 16 de julio, se abre a nuevos públicos y nuevas músicas además de descubrir nuevos rincones de la ciudad

JESÚS ARIAS /GRANADA | ACTUALIZADO 20.06.2009 - 05:00









Más de 70 espectáculos y propuestas conforman la edición de este año del Festival de Extensión de Granada (FEX), el certamen paralelo al Festival Internacional de Música y Danza. El FEX se abre también a la provincia con la inclusión de diferentes actuaciones en trece municipios. Según explicó ayer el director del certamen, Enrique Gámez, la intención es "asaltar cariñosamente desde la cultura" a las diferentes zonas de Granada. El festival comienza el próximo 25 de junio y concluirá el 16 de julio.

El FEX contará también con 13 exposiciones, entre las que destacan Planos y órbitas, basada en dibujos de Federico García Lorca en las que el poeta trataba de fundir lo lírico con la emoción o la llamada Los ángeles músicos de la catedral de Valencia, una serie de pinturas murales de estilo renacentista de 1472 en la bóveda de la capilla mayor de la catedral de Valencia y que permanecieron ocultas desde el año 1682.

Las propuestas musicales son de toda índole y van desde los músicos ambulantes que viajarán tocando en los autobuses urbanos hasta el concierto del pianista Martín Martín García, un niño de 12 años que ganó el Concurso Permanente de Jóvenes Intérpretes de Juventudes Musicales. También resulta llamativa la actuación, en el Monasterio de San Jerónimo, de Malagasy Gospel, un coro de niños y niñas de Madagascar que cantarán canciones de su país para apoyar un proyecto sobre los derechos universales de la infancia asupiciado por laFundación Agua de Coco.

Otra de las propuestas es el estreno de Almaa ('agua' en árabe) y *Translados* a cargo de alumnos y profesores del Conservatorio Profesional de Danza Reina Sofía, bajo la dirección de María Rovia, que ofrecerá un espectáculo sobre la expulsión de los moriscos.

Enrique Gámez también destacó los quince recitales de solistas, música de cámara y orquestas que contarán con algunos de los mejores solistas del país, como los pianistas Alejandro Bustamante y José Enrique Bagaría.



1. Enrique Gámez, en primer plano, ayer, durante la presentación del certamen (FOTO: PEPE TORRES). 2. El espectáculo 'Barco de arena' mostrará lo que se puede hacer con la danza y un extraño artilugio móvil. 3. La obra ' Violeta ', pensada expresamente para niños a partir de los cuatro años será una de las más llamativas del FEX. 4. Los niños del coro Malagasy Gospel de Madagascar traerán al certamen las canciones de su país. 5. Los alumnos y profesores del Conservatorio de Danza realizarán un montaje sobre la expulsión de los moriscos.







ENCUESTA

¿Cree acertado el nombramiento de Ángeles González-Sinde como ministra de Cultura?

Han contestado 4034 personas

O Sí

O No

VOTAR

Ver resultados



FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009



GALERÍA GRÁFICA



Llega un nuevo Festival

Todas las imágenes de la presentación de la nueva edición en el Palacio de Carlos V.



SEMANA SANTA 2009 La más completa información de la

Semana Santa de Granada



El FEX acogerá del mismo modo el IV Encuentro de Coros Universitarios, entre los que estarán presentes la Schola Gregoriana Hispana, el Coro de la Universidad Autónoma de Madrid, la Coral Ciudad de Granada o el Coro Manuel de Falla de la Universidad de Granada.

En el apartado de talleres musicales, habrá uno realmente llamativo: el Proyecto Baschet, que muestra una serie de extraños intrumentos musicales inventados por los hermanos Baschet en los años sesenta.

El espectáculo Dutar brindará la oportunidad de poder escuchar canciones del folclore húngaro y cíngaro gitano en el Palacio de los Córdova, mientras que Violeta, una atracción de títeres, irá dirigido a niños a partir de los cuatro años.

El certamen no se olvida este año de Francisco Tárrega y programa un ciclo en el que intervendrán Paola Requena y Roberto Morón. Otro ciclo, Una Iberia para Albéniz, contará con la presencia de los pianistas Hervé Billaut y Juan Fernando Moreno.

La bailarina Claire Ducreux traerá al Parque Federico García Lorca y en la Plaza Bib-Rambla

22/06/2009 11:14 2 de 3